

An alle Vereine des
Eis- und Stocksports in Österreich

Ludersdorf, 9.1.2023

Sehr geehrte Vereins-Funktionär:innen,
liebe Sportkolleg:innen!

Der BÖE hat gemeinsam mit den Landesverbänden, nach einjähriger intensiver Vorbereitung, ein wichtiges Zukunftsprojekt gestartet:

Digitale Mitglieder- und Meisterschaftsverwaltung

Auch der Eis- und Stocksport kann sich der modernen Arbeitsweise nicht entziehen und ist die Digitalisierung in unserer Entwicklung der nächste, wichtige und schon überfällige Schritt. Beinahe täglich sind wir mit Anfragen und Aufgaben konfrontiert bei welchen wir mit der „altbewährten, analogen Arbeitsweise“ an unsere Grenzen stoßen.

Die wichtigsten Vorteile auf einen Blick:

- Daten der Mitglieder immer aktuell und in Sekunden abrufbar
- Einfache Kommunikation mit den Mitgliedern
- Dadurch attraktiver für Sponsoren und Medien
- Anforderungen von Förderstellen sind ohne großen Aufwand auf Knopfdruck erfüllbar
- Eine Datenbank für Alle (Vereinfachung für Länder, Vereine, Mitglieder, Schiedsrichter etc.)
- Wesentliche Unterstützung der Meisterschaftsadministration (Spielerpässe, An-, Um- und Abmeldungen etc.)
- Statistische Daten mit einem Klick (Spieler, Erfolge etc.)
- Nachfolgearbeit bei Ausfall von Funktionären
- Newsletterfunktion für Mitglieder (Beispiel: Einladungen mit einem Klick an viele versenden)

Wer soll bzw. kann zukünftig damit arbeiten:

- BÖE, Landesverbände, Vereine

Nun möchte ich euch persönlich bitten, diesem Projekt (Ziel Fertigstellung 2024) zum Erfolg zu verhelfen, damit es für uns alle in absehbarer Zukunft von Nutzen sein wird.

Für Auskünfte und Fragen steht euch unser Projektleiter für die Umsetzung, Manfred Wallner, Mobil: 0676/4583333, manfred.wallner@boee.at, sehr gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Silvia Tschiltsch
Präsidentin